

Ayuntamiento de Coronango impulsa a las nuevas generaciones a cuidar el medio ambiente



- En evento público, el Presidente Municipal invitó a la población a contribuir con el cuidando del medio ambiente
- Se inició la entrega de Mil árboles frutales y de sombra

Coronango, Pue. - Como parte de la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, el Ayuntamiento de Coronango en manos del Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar hizo entrega de mil árboles frutales de manzana, pera, durazno, limón y capulín.

Al tomar la palabra, Sánchez Aguilar destacó la importancia de este tipo de actividades en las que todos los ciudadanos debemos contribuir, cada uno desde sus posibilidades para mejorar las condiciones de nuestro hogar, que es el planeta tierra.

Reflexionó en que las tareas de conservación del medio ambiente son esenciales para dejarles un mundo digno a las futuras generaciones.

Es por eso que el H. Ayuntamiento mantiene acciones estratégicas para el desarrollo de un Municipio que cumple con la sustentabilidad entre las cuales destaca el rescate de los ameyales, mismos que son parte importante del los ecosistemas locales, así como la optimización del uso de los recursos para ofrecer Servicios Públicos de calidad. Posteriormente hizo una invitación a la población a seguir acercándose para atender sus solicitudes de manera correcta y eficaz.

Para finalizar, el Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar plantó un árbol nuevo en los jardines de la explanada principal de Santa María Coronango. En el evento asistieron la Presidenta del SMDIF Libia Amaro Romero, El Presidente Auxiliar de San Francisco Ocotlán, Representantes y comisariados de Zoquiapan y Mihuacan.